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serta negara-negara yang bergantung pa-

da industri manufaktur berbahan baku

plastik, perjanjian tersebut akan memberi-

kan dampak terhadap perekonomian me-

reka. Negara-negara berkembang atau

emerging countries akan membutuhkan

waktu transisi diakibatkan keterbatasan

akses pendanaan dan teknologi, apabila

perjanjian tersebut bersifat diterapkan se-

cara kaku.

Plastik pertama kali ditemukan pada

1904 dan diproduksi masal pada 1920-

an. Saat ini, hampir tidak ada material di

keseharian kita yang tidak bersinggun-

gan dengan plastik. Sifat plastik yang

murah, awet, dan ringan masih belum

tergantikan oleh bahan lain. Memang su-

dah ada teknologi untuk membuat plastik

yang mudah larut di alam (biodegrad-

able), namun tetap berisiko terurai men-

jadi mikroplastik.  

Plastik membutuhkan waktu ratusan

hingga ribuan tahun untuk terurai secara

alami. World Economic Forum (WEF)

memperkirakan pada 2050 akan terdapat

lebih banyak sampah plastik di laut diban-

dingkan jumlah ikan apabila tidak ada tin-

dakan yang serius.

Menurut Our World in Data, jumlah

sampah plastik meningkat tajam sejak 70

tahun terakhir. Pada 1950, dunia hanya

memproduksi sekitar 2 juta ton sampah,

namun saat ini diperkirakan mencapai

450 juta ton. Sekitar 43% sampah plastiik

di seluruh dunia dibuang sembarangan,

atau tidak dikelola dengan baik.  Tingkat

daur ulang hanya berada di angka 6% .

United Nations Environment Assembly

(UNEA) dalam resolusi no 5. 14 tahun

2022, mendorong terbentuknya perjanian

internasional yang mengikat secara hu-

kum yang dikenal sebagai Global Plastic

Treaty (GPT). UNEA selanjutnya menu-

gaskan UNEP (United Nations Environ-

ment Program) untuk menyelenggarakan

sidang yang melibatkan pemerintah dan

semua pemangku kepentingan yang dise-

but sebagai Intergovernmental Negotia-

ting Committee (INC).

GPT diharapkan dapat mendorong ino-

vasi baru untuk menggantikan bahan

pengganti plastik yang ramah lingkungan

dan mendorong green economy dengan

penerapan ekonomi sirkular untuk plastik.

Sangat menarik untuk diikuti arah dia-

log, diskursus, dan negosiasi paska INC-5

yang akan membahas detail-detail instru-

ment. Jika naskah GPT dapat disepakati,

masih diperlukan waktu lagi bagi masing-

masing negara untuk meratifikasinya.

Cottom, et all (2024) dalam riset

berjudul ÔA local-to-global emissions in-

ventory of macroplastic pollutionÕ, menye-

butkan Indonesia merupakan penyum-

bang polusi plastik nomor 3 di dunia, de-

ngan estimasi kebocoran sampah plastik

(tidak termasuk mikroplastik) 3,4 juta ton

per tahun. Hal ini sangat ironis karena

konsumsi plastik perkapita Indonesia re-

latif rendah sekitar 22 kg perkapita per-

tahun.

Melalui Peraturan Presiden 83 tahun

2018, pemerintah telah berkomitmen un-

tuk mengurangi kebocoran sampah

plastik ke laut sebesar 70% pada 2025,

dengan target mendekati nol pada 2040.

Sampai tahun 2023, sekitar 41% target

telah terpenuhi dan pemerintah perlu

kerja keras lagi untuk memenuhi target

tersebut.

Indonesia harus melihat GPT sebagai

langkah awal untuk mendorong ekonomi

hijau menuju Indonesia Emas 2045. Pe-

merintah harus mengambil langkah-lang-

kah ambisius dan terukur terhadap pro-

duksi dan konsumsi plastik dan meng-

hadirkan sistem yang berorientasi pada

perubahan perilaku masyarakat dan pen-

erapan sistem pengolaan sampah rumah

tangga yang sederhana dan dapat dite-

rapkan.

(Penulis, Chairman National Plastic

Action Partnership /NPAP, Dubes RI

untuk UAE 2008-2011 dan Dubes RI

untuk Federasi Rusia meangkap

Republik Belarus 2016-2024)-d

Hal tersebut membuat

DPP PDIP akan mengada-

kan rapat tertutup untuk men-

deteksi kader-kader yang in-

disipliner dalam pelaksanaan

Pilkada Serentak 2024. 

ÓNantinya partai akan

memberikan sanksi yang be-

gitu tegas. DPP sudah mene-

rima masukan setidaknya su-

dah ada 27 orang yang akan

dikenakan saksi pemecatan,Ó

jelas Hasto.

Ia juga menegaskan, pene-

gakan disiplin akan disampai-

kan pada acara resmi partai

tanggal 17 Desember 2024.

Proses ini diharapkan menja-

di pembelajaran bagi seluruh

kader agar lebih sadar tang-

gung jawab politik mereka. 

Menurut Hasto, ketika

seseorang sudah bergabung

dengan partai politik, harus

mendahulukan kepentingan

partai, rakyat, bangsa dan ne-

gara. ÓDisiplin adalah kunci

untuk mewujudkan cita-cita

tersebut,Ó tambahnya.

Sekjen DPP PDIP pun me-

nyampaikan apresiasi kepa-

da masyarakat, akademisi

dan media massa yang terus

mendukung perjuangan

PDIP dalam menegakkan de-

mokrasi dan hak asasi manu-

sia dalam setiap pergerakan

politiknya.

ÓKami sekali lagi meng-

ucapkan terima kasih kepa-

da seluruh rakyat Indonesia,

seluruh masyarakat sipil,

perguruan tinggi, para lawyer

yang menyatakan dukungan

kami, juga kepada rekan-

rekan pers, mari kita bangun

Indonesia Raya, jangan

korbankan pengorbanan dari

jiwa raga rakyat Indonesia

demi kemerdekaan Indo-

nesia kita,Ó ujarnya. 

(Ant/Obi)-d

Negosiasi  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Menurut Budi, data tersebut sudah termasuk

pejabat yang melaporkan LHKPN periode

2024. Kepatuhan LHKPN merupakan ins-

trumen penting sebagai langkah awal pence-

gahan korupsi, melalui transparansi harta

kekayaan para penyelenggara negara.

Budi juga mengatakan, KPK terbuka untuk

membantu apabila dalam pengisiannya meng-

alami kendala.  ÓKPK menyampaikan apresiasi

kepada para wajib lapor yang sudah patuh

menyampaikan LHKPN-nya dan mengimbau

bagi yang belum menyampaikan agar segera

melaporkan sampai tiga bulan sejak tanggal

pelantikan,Ó tuturnya.    (Ant/Has)-f
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Namun demikian, Hasto enggan mengung-

kapkan apa informasi berharga yang disampai-

kan Felicia beserta ibunya. Mengingat infor-

masi yang disampaikan sangat rahasia. Oleh

karena itu, politisi asal Yogyakarta ini memas-

tikan informasi berharga itu akan digunakan

PDIP dalam proses menegakkan kebenaran.

ÓKarena beliau-beliau ini juga terpanggil de-

ngan melihat Indonesia yang begitu besar, de-

ngan ide-ide kemerdekaan yang luar biasa se-

bagai bangsa besar, itu tidak boleh seharusnya

diperlakukan seperti ini oleh keluarga Pak

Jokowi,Ó jelasnya.

Di lain sisi, Hasto menegaskan bahwa infor-

masi yang didapat dari Felicia dan ibunya itu ju-

ga dianggap sebagai suatu energi besar bagi

PDIP. Terkhusus energi untuk terus berjuang

menegakkan kebenaran dan menyelamatkan

demokrasi dari rakyat, untuk rakyat dan untuk

rakyat.

Terkait jaket PDIP yang dikenakan Felicia

maupun ibunya dalam pertemuan itu, menurut

Hasto, jaket itu sengaja dibawa langsung kare-

na Felicia yang memintanya sebagai oleh-oleh

PDIP. ÓKebetulan mereka memberikan apresi-

asi terhadap perjuangan PDI Perjuangan. Ya,

sejak zaman Bung Karno, Ibu Mega ketika me-

lawan pemerintahan otoriter, bahkan kemudian

ketika PDI Perjuangan diperlakukan seperti ini,

mereka memberikan dukungan dan sebagai

simbol dari dukungan dan rasa cintanya, minta

saya bawa oleh-oleh jaket PDI Perjuangan.

Jadi, begitu saya ketemu, saya kasihkan, jaket

langsung dipakai,Ó pungkasnya.      (Ant/Has)-f
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untuk segera meminta maaf kepada

Bapak Sunhaji yang mungkin saja dan

sangat mungkin terluka perasaannya

karena kejadian kemarin,Ó katanya.

Hasan menjelaskan, Presiden memin-

ta Miftah untuk menyatakan permintaan

maaf secara personal dengan men-

datangi Sunhaji di kediamannya di Desa

Banyusari Kecamatan Grabag Kabupa-

ten Magelang. Dalam pertemuan terse-

but, Sunhaji telah menerima permintaan

maaf dengan lapang dada dan bahkan

menyatakan keinginan untuk meng-

undang Miftah mengadakan pengajian

di desanya.

Hasan menegaskan kejadian ini men-

jadi pelajaran penting bagi seluruh ja-

jaran pemerintah agar lebih berhati-hati

dalam bersikap dan berbicara, terutama

kepada rakyat kecil yang berjuang me-

menuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

ÓPresiden Prabowo beserta jajaran kabi-

net hari ini bekerja keras 7 hari seming-

gu untuk meringankan beban masyara-

kat kecil, untuk meringankan beban ma-

syarakat secara keseluruhan supaya ne-

gara kita bisa menjadi lebih baik,Ó

katanya.

Video yang viral dalam dua hari ter-

akhir itu menunjukkan aksi Miftah men-

golok-olok seorang penjual es teh saat

acara di Magelang dan menuai tanggap-

an beragam dari publik. Dalam video

tersebut, Utusan Khusus Presiden

Bidang Kerukunan Beragama dan

Pembinaan Sarana Keagamaan itu me-

manggil penjual es teh dan melontarkan

candaan yang disertai kata-kata yang

dinilai kasar. Namun ekspresi penjual es

teh yang terlihat berubah memperli-

hatkan ketidaknyamanan atas ucapan

tersebut.

Menteri Agama (Menag) Nasaruddin

Umar ikut memberi komentar terkait

polemik kasus Gus Miftah. ÓJadi Gus

Miftah itu kan banyak kapasitasnya, se-

bagai penceramah, utusan presiden,

pelawak, pimpinan pondok juga ada.

Jadi jangan sampai Gus Miftah kita

potret dengan gaya formal tapi dia dalam

keadaan gaya informal,Ó ujarnya usai

meresmikan Gedung Pusat Literasi

Keagamaan Islam (PLKI) Unit Per-

cetakan Alquran (UPQ) di Ciawi Bogor

Jawa Barat, Rabu (4/12).

Menag menambahkan, sebagai figur

pejabat publik bukan hanya milik diri

sendiri, tetapi milik masyarakat bahkan

milik pemerintah. ÓMudah-mudahan ini

jadi pembelajaran,Ó tegasnya.

Setelah video tersebut menjadi per-

bincangan publik, Miftah segera

menyampaikan permintaan maaf secara

terbuka, menyatakan bahwa ucapannya

hanya bercanda dan menyadari kekhi-

lafannya. 

ÓSaya juga minta maaf kepada ma-

syarakat atas kegaduhan ini, yang

merasa terganggu atas candaan saya,

yang dinilai oleh masyarakat berlebihan.

Untuk itu, saya juga minta maaf,Ó

katanya. (Ati)-f

dimana sebagian besar warga meng-

ungsi ke rumah saudara mereka yang

dinilai aman dari banjir, karena meluap-

nya Sungai Cibala yang melintasi per-

kampungan.

Pemkab Cianjur menerapkan status

darurat bencana alam selama satu

pekan ke depan, seiring bencana yang

terjadi di 11 kecamatan seperti banjir,

longsor, dan pergerakan tanah, dalam

satu hari dampak curah hujan deras.

Bupati Cianjur Herman Suherman

mengatakan, dengan banyaknya ben-

cana yang terjadi dalam kurun waktu

satu hari akibat curah hujan yang tinggi,

terutama di wilayah Selatan Cianjur,

dinilai sudah masuk dalam status daru-

rat bencana.

ÓKalau dari penilaian tentu sudah ma-

suk dalam darurat bencana seperti ban-

jir, longsor, dan pergerakan tanah, yang

terjadi dalam satu hari di belasan ke-

camatan. Untuk surat dan penetapan

resminya sudah dibuat BPBD,Ó

katanya.

Curah hujan dengan intensitas tinggi

di Cianjur diprediksi terjadi hingga bebe-

rapa hari ke depan. Karena itu pihaknya

meminta masyarakat di seluruh wilayah

meningkatkan kewaspadaan dan kesi-

apsiagaan serta segera mengungsi

ketika melihat tanda alam akan terjadi

bencana.

Bahkan pihaknya sudah meminta

aparat desa dan kecamatan di Cianjur

menyiapkan lokasi pengungsian seba-

gai upaya antisipasi bencana alam

meluas serta melakukan penanganan

cepat ketika terjadi bencana, termasuk

melakukan evakuasi warga.

ÓKami minta utamakan keselamatan

jiwa, segera mengungsikan atau meng-

evakuasi warga ketika curah hujan ting-

gi, bantuan logistik untuk warga selama

mengungsi sudah dikirim ke sejumlah

kecamatan terdampak,Ó katanya.

Kepala Pelaksana BPBD Cianjur

Asep Kusmana Wijaya mengatakan,

akibat curah hujan tinggi sejak Selasa

(3/12) hingga Rabu (4/12), menye-

babkan 11 kecamatan di wilayah Se-

latan Cianjur dikepung bencana alam

seperti banjir, longsor, dan pergerakan

tanah, yang terjadi di 27 titik. ÓLaporan

sementara yang masuk hingga Rabu

pukul 15.00 WIB tercatat 4 titik bencana

longsor, 6 titik bencana banjir, dan 17

titik bencana pergerakan tanah terjadi di

Cianjur terutama di wilayah Selatan,Ó

katanya. (Ant/San)-f
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SAMBUT HUT KE-63 BANK BPD DIY

Pererat Silaturahmi dengan Purnabakti

YOGYA (KR) - Bank BPD DIY menggelar

acara silaturahmi dengan para purnabakti da-

lam rangkaian kegiatan menyambut HUT ke-63

Bank BPD DIY tahun 2024 di Hotel Grand Ro-

han Yogyakarta, Rabu (4/12).

Direktur Utama Bank BPD DIY Santoso Roh-

mad menyampaikan, jajaran direksi dan karya-

wan Bank BPD DIY menyadari pentingnya

menjaga tali silaturahmi. Silaturahmi merupa-

kan sebuah aktivitas yang dapat memberikan

banyak manfaat bagi pribadi seseorang mau-

pun sebuah perusahaan.

ÓSilaturahmi dapat menjadi tonggak yang

mampu mengokohkan banyak hal, mulai dari

persatuan, perhatian, kasih sayang, mata penc-

aharian dan masih banyak lainnya. Untuk itulah

kegiatan ini dilaksanakan rutin setiap tahun se-

bagai bagian dari peringatan HUT Bank BPD

DIY,Ó ungkap Santoso.

Kegiatan tersebut diikuti sekitar 350 orang

pensiunan Bank BPD DIY serta para pejabat

eksekutif Bank BPD DIY yang masih aktif. Bank

BPD DIY menghadirkan dr Aisah Dahlan untuk

menambah wawasan dan pengetahuan terkait

mengelola emosi dan pikiran positif agar selalu

sehat dan bahagia.

Direktur Kepatuhan Bank BPD DIY Dian Ari

Ani menyampaikan informasi terkini terkait

perkembangan industri perbankan sekaligus

mensosialisasikan perlindungan data pribadi

agar para pensiunan Bank BPD DIY dapat

lebih waspada dan terhindar dari penyalahgu-

naan data pribadi oleh pihak yang tidak

bertanggung jawab. (Rsv)-f

KR-Istimewa 

Jajaran Manajemen Bank BPD DIY bersama para purnabakti.
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yang baik dan penduduknya bersyukur

atas anugerah Tuhan. Keempat, sema-

ngat keadilan yang menjadi dasar ber-

dirinya Indonesia.

ÓSoekarno pernah menegaskan bah-

wa Indonesia adalah milik semua,

bukan milik satu orang atau kelompok

tertentu. Bung Hatta juga menekankan

bahwa UUD 1945 Pasal 33 merupakan

sendi utama politik perekonomian dan

sosial Indonesia,Ó papar Haedar.

Haedar menambahkan, sistem eko-

nomi yang dimaksud oleh Hatta meno-

lak individualisme dan kapitalisme se-

cara fundamental, mengedepankan

keadilan sosial bagi seluruh rakyat.

Dalam pidatonya Presiden Prabowo

mengaku sempat mendapat ancaman

saat menggagas Program Makan

Bergizi Gratis. Ancamannya berupa

potensi penurunan Indeks Harga

Saham Gabungan (IHSG). 

ÓKasih tahu mereka, saya tidak pu-

nya saham. Rakyat apalagi di desa

yang berpotensi mendapatkan makan-

an bergizi gratis, juga tidak punya sa-

ham. Dengan demikian, penurunan

IHSG tidak dirasakan langsung rakyat

kecil,Ó ujarnya

Menurut Haedar Nashir, salah satu

program unggulan Muhammadiyah

adalah Program Makan Bergizi yang di-

gagas Majelis Pemberdayaan Masya-

rakat (MPM) Muhammadiyah dan

Aisyiyah. Program ini telah resmi

bermitra dengan Badan Gizi Nasional

melalui nota kesepahaman (MoU) yang

ditandatangani sehari sebelum acara.

Haedar juga menyampaikan dukung-

an terhadap visi kedaulatan yang di-

usung Presiden, sekaligus menyerukan

pentingnya gerakan menuju masyara-

kat adil makmur. 

ÓKami membersamai perjuangan

Bapak Presiden untuk dua hal: Bapak

selalu menggelorakan tentang visi ke-

daulatan Indonesia dan menyerukan

pentingnya gerakan masyarakat adil

makmur yang merata untuk seluruh

rakyat Indonesia,Ó ujar Haedar.                  

(Fxh/Fsy)-f


